

Sr. Bayo, sirvió de padrino, el muy ilustrado capitán de ingenieros, organizador y constructor de vías férreas, su especialidad, que le valió meritorios elogios durante su campaña en Cuba, D. Cándido Pérez Barcia, actualmente director de la reforma del Cuartel de esta villa.

Igualmente notamos la presencia del Alcalde D. Paulino Torras, de los Concejales D. Domingo Jonch, D. José Marimón, D. Juan Montañá y D. Juan Estrada; del Diputado provincial don Francisco Torras, quien estuvo por una tribulación de familia solamente en los postres.

Brindaron el Alcalde Sr. Torras, el Concejel Sr. Montañá, D. Amador Garrell, representante de un periódico de la capital, y finalmente el Vicario Rdo. Casimiro Tuset, que en frase galana y muy sentida pronunció una alocución conmovedora y bien dicha.

El servicio fué esmerado como es costumbre de la casa, y los dependientes D. Juan Dalmau y D. Gabriel Golart con su camarero mayor don Mariano Boix, merecieron por su diligencia los elogios de los concurrentes.

La fiesta duró hasta altas horas de la madrugada.

Los novios, en el tren de las seis, salieron para Montserrat, y continuarán después su viaje de bodas visitando algunas poblaciones importantes.

Les deseamos toda suerte de prosperidades.

Ha sido pedida la mano de la bella y piadosa señorita D.<sup>a</sup> Carmen Cassañas y Busquets, hermana política de nuestro colaborador Sr. Vidal y Jumbert, para el rico comerciante de Sabadell, D. Francisco Ferrer.

La boda se verificará en Montserrat y en el próximo mes de Octubre.

Han sido invitados varios amantes de la música para formar una asociación con el fin de celebrar conciertos de «Música di Camera» a cargo de notabilidades artísticas. El que preside el comité organizador es el Sr. Lletget.

La compañía de aficionados «Joventut Alhambra» está ensayando para estrenarlo próximamente el drama en un acto *L'amor del ceguet*.

Parte de los vecinos de la calle de la Palma se abstienen de regar. Es en señal de protesta por-

que no lo hace el Ayuntamiento en el trozo de la carretera correspondiente a la plaza de la Corona.

Por hallarse enfermo de gravedad en Madrid el hijo mayor del diputado provincial D. Francisco Torras, marchó éste a la Corte precipitadamente el lunes próximo pasado.

El sábado por la tarde de la semana pasada, en visita de inspección a los reclutas estuvo en ésta, sin penetrar en la villa, el capitán general de la región Excmo. Sr. D. Valeriano Weyler. Revisó a la tropa y contempló el ejercicio en el terreno de la riera donde acostumbra a maniobrar el batallón de Estella.

Mañana lunes en la capilla del Molino de Blancafort de La Garriga, contraerá matrimonio la agraciada y distinguida señorita D.<sup>a</sup> Rafaela Sala y Torras, hija de D. Pedro Sala, con el joven director de Teléfonos de la Mancomunidad en esta villa, D. José Castells y Valllobera. Bendecirá la unión el padre Angel F. C.

Los novios han recibido muchos y valiosos regalos.

Largas y duraderas felicidades les deseamos.

Falleció días pasados en la capital el ex-concejel y ex-depositario de fondos municipales don Antonio Vila.

Damos a su familia nuestro pésame.

El «Orfeo Granollerí», de la calle de Umbert, ha constituido para los socios una Sociedad de Socorros.

De disolverse definitivamente las agrupaciones anunciadas en el último número, se constituirá un nuevo grupo, y probablemente publicará un semanario.

Los socios de la Asociación «El Radium», contramaestres y ayudantes de tejidos, verifican hoy domingo un excursión a «San Miquel del Fay» A su regreso se dirigirán a Castelltersol;